

Envía ayuda el puerto comercial

Escrito por Muralsonorenses.com
Lunes 25 de Septiembre de 2017 17:41

+ Acopian 12 toneladas y las transporta buque de la Armada de México hacia Oaxaca



GUAYMAS, Son., 25 de Septiembre de 2017.- A bordo de una embarcación de la Armada de México, este día la comunidad portuaria se manifestó solidaria con los damnificados del sismo del Estado de Oaxaca, y les envió 12 toneladas de ayuda.

El director de Administración Portuaria Integral, concesionaria del puerto comercial, Edmundo Chávez Méndez, confirmó el envío y agradeció el respaldo de las fuerzas armadas que apoyaron el transporte de esta que es una primera parte del apoyo acumulado en varios días de actividad.

El puerto marítimo reunió apoyos de la comunidad en general, y aquel que se genera en

Envía ayuda el puerto comercial

Escrito por Muralsonoreense.com

Lunes 25 de Septiembre de 2017 17:41

la propia administradora, empresas de servicio y concesionarias de las distintas actividades que allí se realizan.

Chávez Méndez descartó que se haga promoción que no sea aquella que sirva para sumar ayuda y dijo que mantendrán esa posición a favor de la gente afectada, en este caso de Oaxaca, hacia donde la nave patrulla de la Armada d México (SEMAR) se dirige ya y descargará en el puerto de Salina Cruz, para sumarse al acopio que la API de aquella terminal portuaria hace, como hacen el resto de estas empresas en el país con el mismo objetivo.